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そねはじめの訴え衆院議席倍増･12区勝利めざす決意

「年金から２割も引かれたらたまらない！」
都議団とそねはじめ前都議が介護・国保料の引き下げを要請
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介
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★
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た
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い
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予
定
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毎
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。
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★
共
産
党
に
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な
い
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で
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じ
め
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、
日
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を
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右
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で
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席
倍
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介
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消
費
税
で
も
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発
で
も
安
保
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題
、
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Ｐ
Ｐ
で
も
他
党
に
な
い
明
確
な
対
案
と

ビ
ジ
ョ
ン
を
掲
げ
て
た
た
か
え
る
こ
と
、

政
治
の
右
翼
反
動
化
と
対
峙
し
、
全
国
２

万
の
支
部
の
草
の
根
の
運
動
、
９
０
年
の

歴
史
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。
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台
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と
仰
ぐ
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、
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型
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や
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民
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ど
ゆ
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づ
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と
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強
調
、

都
民
の
都
政
へ
変
革
す
る
対
決
の
舞
台

を
め
ざ
す
と
訴
え
ま
し
た
。

介護保険について都に要望を提出し

て交渉するそねはじめ前都議

★そねはじめ前都議は２５日に

都庁で都議団と共に、介護保険

料と国保料、後期高齢保険料の

引き下げを求めて都と交渉しま

した。

★「いま年金から地方税と介護

保険や医療保険料合わせて２割

近くも引かれ、最小限の生活さ

え賄えない」との声をもとに、

そね前都議は約１５０億円で介

護・医療保険料を一人１万円下

げられると訴えています。

★昨年春から２３区の国民健

康保険料が、他の道府県と同

じ「所得対応」に変更され高

齢者や扶養家族や障害者など

の控除がなくなりました。

★世帯によって国保料が２～

３倍に跳ね上がるため、共産

党は今年までの激変緩和を来

年以降も延長し、都の財政支

援で、一人年間５千円ずつ引

き下げも行うよう要望してい

ます。

区内の街頭で訴えるそねはじめ

前都議



民営化後も北社保病院を、住民の皆さんとともに
しっかり守っていきます 増築・機能拡充工事の早期実現を

そねはじめ切り絵の世界 「ＮＯ．８」

演技に集中し個性光る子どもたちの美しさ
１０年以上前、初め

て卒業生を担任した

かみさんから、子ども

たちに記念で贈るカ

ードにするため、運動

会で初めて挑戦した

女子の４段ピラミッ

ドの写真を切り絵に

したいと頼まれまし

た。

私が原画を描き、か

みさん自身が切り絵

に仕上げたのがこの

作品です。

子ども一人一人が、

同じ服装で統一し組

体操の演技に集中し

ながらも、それぞれの個性がきらりと光る姿がよく出ていて、

切り絵でも、どれがどの子なのか全員がすぐわかったという

ことでした。今ではなかなかこういう作品を製作するチャン

スがなくなり、ちょっぴり残念です。

あったからこそ、社会保険

病院が実現し、３４３床へ

の拡充も約束されました。

◆増築･譲渡を区別して
いま譲渡の金額が膨らむ

のを恐れて予定された増築

工事が止まっていますが、

医療法人が自費で増築する

分まで譲渡金額に含めるの

をやめれば工事着工は可能

なはずです。

待ったなしの防災や周産

期医療機能を約束通り充実

させるよう、今後も強く求

めていきましょう。

民主党野田政権は、東京

北社保病院について、“公的

存続”の公約から外して、

運営している地域医療振興

協会への譲渡を決めまし

た。

本来なら国や自治体が責

任を持つべき、その地域の

医療の中核となるべき病院

について民間にゆだねるこ

とは、今後に大きな心配を

残します。

◆拡充は住民運動の成果

しかし、国立王子病院廃止

反対運動以来の住民運動が

１９８６年２月、国立王子病院廃止計画

に反対して、同病院内で行われた住民と職

員の反対集会で、すぐ隣の赤羽台４丁目団

地の一住民として訴えるそねはじめ氏

１１・１１原発
ゼロ集会を
百万人で

７月１６日に代々木公園を会

場に原発ゼロをめざす国民集会

が行われ１７万人が参加しまし

た。

その会場で、政府の姿勢によ

っては秋に再び集会を呼びかけ

ると訴えがあり、その後の野田

政権の迷走を受けて、１１月１

１日に霞が関を百万人規模で埋

め尽くそうとの呼びかけが出さ

れています。

北区でも午後から地

域集会を開き
北区でもこれに呼応して午後

２時ごろから王子付近で集会を

開き、そのまま霞が関・国会周

辺に集結しようと計画されてい

ます。

あなたもぜひ、原発ノーを声

に出してみませんか？


